

La chorale : Reprise début novembre

Lors de la réunion du samedi 10 octobre à 15 h 30 avec les participants à l'activité de chorale, le chef de chœur Guillaume Valadié et Joëlle Ricordel, il a pu être décidé que pour cette année :

- Les choristes se retrouveront les mercredis de 20h 45 à 22h 15 (seul horaire possible pour Guillaume Valadié)
- La salle de musique sera attribuée à la chorale pendant cet horaire (l'acoustique de la salle de l'ancienne bibliothèque étant mauvaise et le piano y faisant défaut)
- Les conditions à respecter seront strictes : désinfection des mains à l'entrée, port du masque jusqu'à l'emplacement défini pour chaque personne, distanciation à respecter pendant l'activité (marquage au sol), nettoyage des chaises et pupitres après chaque séance, remise en place des tables et des chaises, aération de la salle au maximum, tenue du registre des noms des participants.
- Le nombre maximum des choristes est de 14, compte tenu des restrictions sanitaires
- Le tarif de participation a été fixé à 8 euros par mois et par personne.
- La reprise aura lieu début novembre.

La Présidente

Joëlle Ricordel